

EL

ECO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena: Liberato Montells y García, Mayor 24, Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24. Fuera de ella, trimestre 30.

Sábado 26 de Mayo.

El Eco de Cartagena

Hè aquí algunos apuntes biográficos de los nuevos ministros franceses:

El duque de Broglie, presidente del Consejo y ministro de Justicia, tiene 55 años, pertenece à una de las más ilustres familias de la aristocracia francesa; es hijo de aquel ilustre duque de Broglie, que fué ministro de Luis XVIII y de Luis Felipe, y una de las grandes figuras del parlamentarismo moderno. M. de Broglie es alto y robusto; tiene firmeza y habilidad. Aunque de origen orleanista, no adora ni mucho menos el mecanismo constitucional. El rasgo dominante de su carácter, como de su personalidad política, es una frialdad desdeñosa. Como dicen los franceses, tiene los labios amargos. No es gran orador, pero habla correcta è intencionadamente, aunque sin vigor. Fáltale el acento de la convicción. La voz es antipática, extraordinariamente desagradable.

M. de Fourton, ministro del interior, es una medianía útil. Figuró en la falange de los prefectos à poigne del segundo imperio. Es un hombre de regular estatura, sólidamente constituido, muy calvo y bastante barbudo. Dicese que es gran maestro en el arte de manipular elecciones. Habla con facilidad y calor pero sin elevación oratoria, en suma, de abogado de segundo orden. Es la prenda de amistad otorgada por el Gabinete à los imperialistas.

M. Paris, ministro de Obras públicas, nació en el departamento del Paso de Calais, en la Asamblea nacional de 1871 perteneció primero al centro izquierdo y luego al derecho. El 30 de Enero de 1876 fue elegido senador. Es abogado y escritor. Habla regularmente, y tiene algun influjo en la derecha del Senado.

El vizconde de Meaux, ministro de Agricultura y Comercio, es legista, clerical y esposo de una hi-

ja del glorioso, M. de Montebart del Meaux es un partidario político.

M. Brunet, ministro de Instrucción pública, Bellas Artes y Cultos, nació en el departamento del Corrèze. Perteneció à la magistratura y durante el imperio adquirió cierta notoriedad por las causas de imprenta de que estuvo encargado. Segun un periódico festivo, M. Brunet ha cambiado la «instrucción criminal» por la «instrucción pública». Desde el 30 de Enero de 1876 es senador. Personalidad respetable y poco influyente; orador narcotizante. Bonapartista devoto.

M. Caillaux, ministro de Hacienda, es orleanista. Ha sido ministro de Obras públicas y no ha dejado en este ramo malos recuerdos. Inteligente y práctico en asuntos económicos, aunque inferior à Leon Say, Orador comercial, es decir claro, breve y sencillo.

Los demás ministros que ya formaban parte del Gabinete Simon, son harto conocidos, así el general Berthaut como el duque Decazes.

El ministerio de Marina será confiado al vice almirante Garnault, de quien solo se sabe que nació en La Rochela el 9 de Mayo de 1820, que ascendió à contra almirante el 22 de Junio de 1870, y que formaba parte del Consejo del almirantazgo cuando fue indicado para suceder al almirante Fourichon.

Misceláneas.

ANDAMIOS MOVILES.

Mr. Poliard ha presentado en la Sociedad de Artes económicas de Paris un informe sobre los andamios moviles por medio de ruedas de M. Bomblin, que se arman y desarmen con mucha facilidad, para limpiar, revocar ó restaurar el interior y exterior de los grandes edificios. Con uno de estos andamios ha sido restaurado recientemente el Pasaje de Saumon, en Paris, cuya operación se ha realizado con suma faci-

lidad y seguridad para los operarios, así como sin impedir el tránsito del público ni las operaciones del comercio.

Estos andamios, inventados por M. Bomblin, moviles sobre ruedas, tienen tres metros de ancho por 3m50 de largo y 5m50c de alto, con una plataforma en la parte superior para los operarios, la que por medio de correderas, puede elevarse hasta la altura de 9m46c, que con la que alcanzan los mismos operarios, facilitan poder alcanzar hasta 1m50c.

En uno de los costados hay escalones que facilitan la colocación de un balconcito movible que tiene 3m50c de largo por 0m70 de ancho, pudiendo subirse desde 0m22 hasta 4m78c; de modo que los trabajadores queden llegar à la altura de 6m78c para revocar las paredes. Otra de las ventajas de este aparato es la de poderse trasportar con suma facilidad, ya sea armado ó desarmado, y revocar, no solo los techos, sino tambien desde el balconcito movible, las fachadas verticales.

En el citado Pasaje du Saumon, donde ha servido para restaurarlo completamente, han sido tan reconocidas las ventajas de esta clase de andamios, que el arquitecto y la prensa periódica han dado público testimonio de ellas, pues durante las pocas semanas que se han empleado en esta obra no se ha incomodado à los vecinos, ni al comercio, ni al público ni para nada se han necesitado albañiles ni carpinteros; sin riesgo ni exposición alguna para los operarios.

Finalmente, otra de sus ventajas es la de poder servir à los artistas que tengan que hacer grandes pinturas al fresco ó en lienzo de dimensiones colosales, y poder observarlas y estudiar el efecto de ellas desde una distancia de 4 à 6 metros. Excusado es que encarezcamos la necesidad que tenemos en España de adoptar este andamio movible de M. Bomblin, de Paris, porque públicas y lamentables son las frecuentes desgracias que ocasionan los que usamos, tan inseguros como costosos.

(Cosmos: Les Mondes.)

Uno de los senadores por la provincia de Jaen va à costear con destino à Linares, Jaen y la Loma de Ubeda tres máquinas del modelo inventado por un ingeniero agrónomo para extinguir la langosta. La máquina consta de un aparato de aspiración que arrastra y atrae la langosta con todas las materias que hay sobre el terreno, las cuales pasan à una tolva donde se triturau. Puede funcionar en toda clase de terrenos, pues la aspiración se efectúa por una manga de longitud indeterminada.

Francisco I preguntó à Castellan, obispo de Orleans, si era de noble prosapia, à lo que este contestó:— Señor, no puedo decir con certeza à V. M. cual de los tres hijos que con Noé se encerraron en el arca, es mi progenitor.

Luis XV, decía un dia al conde de Sparne, embajador de Suecia en Francia.— Esperimento un vivísimo sentimiento cuando pienso que no profesando los dos idéntica religion, llegará un dia eu que iré al cielo y no tendré el placer de encontraros.— Descuidad Sire, contestóle el flamenco embajador, tengo orden de mi rey de seguirus à todas partes.

Inglaterra ha encargado la construcción en Austria de 300 nuevos torpedos.

El padre Le Telliers, confesor de Luis XIV y provisor de los beneficios eclesiásticos, decía à un joven abate; «Vosotros los aspirantes à los empleos sois nuestros amigos en tanto que nos necesitais, olvidándonos luego que estais satisfechos.— Oh contestóle apenándose el abate, no temais que os olvide nunca, pues yo soy insaciable.

En Vigo ha sido detenido un sujeto que se dedicaba à estafar incultos, vendiendo pomes lisos de oro en polvo que resultaban ser de un mineral cualquiera.